



## Pressemitteilung

### Neuer Lamborghini Huracán GT3 erstmals auf der Rennstrecke in Vallelunga getestet

*Sant'Agata Bolognese, 6. Oktober 2014* – Der neue Lamborghini Huracán GT3 hat seine ersten Tests auf der Rennstrecke "Piero Taruffi" in Vallelunga (Rom) abgeschlossen.

Unter der Aufsicht von Giorgio Sanna, haben die beiden offiziellen Lamborghini Squadra Corse Testfahrer, Adrian Zaugg und Fabio Babini, das Fahrzeug erstmals auf der Strecke abgestimmt.

Mit dem Huracán GT3 hat Lamborghini Squadra Corse den nächsten Schritt in Richtung Entwicklung und Produktion eines Rennfahrzeugs für eine der anspruchsvollsten und renommiertesten internationalen Rennserien vollzogen.

Der Huracán GT3 ist Lamborghinis erstes vollständig im eigenen Hause realisiertes GT3 Rennfahrzeug, bei dessen Entwicklung, wie bereits beim Huracán LP 620-2 Super Trofeo, auch Dallara Automobili involviert war.

Ab der Saison 2015 wird der Huracán GT3 eine der Hauptrollen in der *Blancpain Endurance Series* spielen, die im nächsten Jahr inklusive des 24 Stunden Rennens von Spa-Francorchamps voraussichtlich fünf Etappen in Europa machen wird. Ab 2016 wird das Fahrzeug dann auch an den entsprechenden Rennserien in den USA und in Asien teilnehmen.

*"Ich bin sehr zufrieden mit den ersten Tests mit dem neuen Huracán GT3. Wir haben noch eine Menge Arbeit vor uns bevor es in die nächste Saison geht, aber die Leistung und die Zuverlässigkeit des Fahrzeugs sind bereits jetzt vielversprechend. Ich habe keine Zweifel, daß dieses Fahrzeug im Internationalen GT3 Rennsport wettbewerbsfähig sein wird", kommentiert Giorgio Sanna.*

Automobili Lamborghini S.p.A.

Pressesprecher Nordeuropa

Gerald Kahlke

Tel.: +39 051 6817711

[gerald.kahlke@lamborghini.com](mailto:gerald.kahlke@lamborghini.com)

Pressesprecher Italien und Südeuropa

Clara Magnanini

Tel.: +39 051 6817711

[clara.magnanini@lamborghini.com](mailto:clara.magnanini@lamborghini.com)

Pressesprecher Squadra Corse

Chiara Sandoni

Tel.: +39 051 6817711

[chiara.sandoni@lamborghini.com](mailto:chiara.sandoni@lamborghini.com)

Pressesprecher Events

Rita Passerini

Tel.: +39 051 6817711

[rita.passerini@lamborghini.com](mailto:rita.passerini@lamborghini.com)



## **Automobili Lamborghini S.p.A.**

Automobili Lamborghini ist 1963 gegründet worden und hat seinen Sitz in Sant'Agata Bolognese im Nordosten Italiens. Der Lamborghini Huracán LP 610-4, der seine Weltpremiere auf dem Genfer Salon 2014 gefeiert hat, tritt das Erbe des Lamborghini Gallardo an, und setzt mit innovativen Technologien und außergewöhnlichen Leistungsdaten neue Maßstäbe bei Fahrverhalten und beim Fahrspaß von Supersportwagen. Der Lamborghini Aventador LP 700-4 in den Versionen Coupé und Roadster stellt hingegen ein Meilenstein bei den Supersportwagen mit V12 Motor dar. Vertreten durch 129 Vertragshändler weltweit hat Automobili Lamborghini in etwas mehr als 50 Jahren eine Reihe von leistungsstarken und eleganten Traumautos geschaffen, darunter den 350 GT, Miura, Espada, Countach, Diablo, Murciélago sowie limitierte Serien, wie den Reventón, Sesto Elemento und Aventador J. Der Veneno Coupé, der Egoista und der Veneno Roadster wurden zu Ehren des 50-jährigen Firmenjubiläums von Lamborghini realisiert.

Weitere Fotos und Videos finden Sie auf folgenden Seiten:

<http://media.lamborghini.com>; [www.thenewsmarket.com/lamborghini](http://www.thenewsmarket.com/lamborghini)

Weitere Informationen zu Automobili Lamborghini finden Sie unter:

[www.lamborghini.com](http://www.lamborghini.com)